



Rueil Malmaison, den 10. Juni 2002

PRESSEMITTEILUNG

Roger Bégoc ist zum Generaldirektor von Sogea-Satom (VINCI) ernannt worden.

**Roger Bégoc ist zum Generaldirektor von Sogea-Satom* an der Seite seines
Président, Philippe Ratyinski, ernannt worden.**

Roger Bégoc hat die Ecole Centrale und das IEP in Paris absolviert und ist heute 39 Jahre alt. Er begann seine Laufbahn als Bauleiter im Bereich Hochbau bei Fougerolle.. 1989 wurde er Niederlassungsleiter und 1993 kaufmännischer Direktor bei Forclum. An der Seite seines Président übernahm er ab 1995 nach und nach alle für das interne Wachstum ausschlaggebenden Aufgaben: die kommerzielle Koordination, das Facility Management und die großen Exportprojekte.

Roger Bégoc nahm seine Tätigkeit bei Sogea-Satom im November 2001 als stellvertretender Generaldirektor auf.

Pressekontakt: Manuel Saez-Prieto

Tel.: 33 1 47 16 35 47

Fax: 33 1 47 16 35 91

E-Mail: msaez-prieto@vinci.com

Diese Mitteilung kann von der VINCI-Website: www.vinci.com
auf deutsch, französisch und englisch heruntergeladen werden.

*Sogea-Satom ist seit 70 Jahren auf dem afrikanischen Kontinent präsent und ist heute in 26 Ländern Afrikas vor allem im Hoch- und Tiefbau, insbesondere im Straßen-, Erd- und Wasserbau tätig. Mit einem Umsatz von 340 Millionen Euro ist Sogea-Satom Marktführer im afrikanischen Hoch- und Tiefbau.